
RELATO RESUMIDO DA REUNIÃO DO CADE DE 21/05/08 
 
Apresentação do Dr. Edson César, Assessor Jurídico Chefe, sobre a 
carreira e sobre o Termo de Ajustamento de Conduta para o problema 
dos acessos irregulares: 
O Dr. Edson fez uma explanação sobre os acessos irregulares, disse que dos 126 
servidores que passaram no concurso através do acesso, feitos pelo Tribunal de 
Contas do Estado, 09 ainda estão pendentes e ainda não foram resolvidos. 
Informou que o Tribunal de Contas oficiou o Ministério Publico,  que em conjunto 
com a Unesp, assinaram a TAC – Termo de Ajustamento de Conduta e o mesmo 
indicou algumas medidas para sanar as irregularidades do acesso na Unesp nas 
quais destaco: Contratar servidores mediante concurso publico, ressalvados os 
cargos de livre nomeação e exoneração, implementar o novo plano de carreira dos 
servidores técnicos-administrativos até 31/10/08 e editar a resolução até 30/11/08, 
promover o novo enquadramento dos servidores que se encontram em situação 
considerada irregular pelo TCE, sendo que os prazos estabelecidos, a critério do 
MP, mediante solicitação documentada e justificada, puderam ser prorrogados. 
Esperamos que com essas medidas os casos pendentes sejam resolvidos e os 
servidores não sejam penalizados, ficaremos atentos. 
 
O Prof. Durigan apresentou um documento com algumas planilhas com propostas 
para pagamentos dos precatórios em conjunto com a comissão dos precatórios 
com previsão para pagar até 2016, sendo o montante necessário gira em torno de 
mais 20 milhões de reais, já com 25% de desconto, sendo que a proposta deve ser 
encaminhada a comissão de orçamento, pois há a necessidade de garantir os 
recursos na peça orçamentária de cada ano. Passaremos mais noticias em breve. 
 
Vale Combustível – Foi cobrada a sua imediata implantação, e o Prof. Durigan 
informou que a pesquisa realizada foi concluída, cerca de 400 servidores não 
responderam, sendo que há o compromisso de discutir a implantação após a 
negociação da data base e reajustes salariais. 
 
Apresentamos uma reivindicação do servidor Aluisio do Campus de Araraquara, 
sobre a taxa absurda para mantermos a conta corrente, cobrada pelo banco Nossa 
Caixa, pois os outros bancos não cobram esse absurdo, e solicitamos a Reitoria 
negociar novamente com a Nossa Caixa para rever essa taxa, sendo que como 
resposta o Prof. Durigan disse que esse problema não era da Unesp , e culpa do 
governo do Estado que assinou o convênio para pagar a folha de todos os 
servidores do estado. Vamos juntos Sintunesp, Adunesp, tentar reverter essa 
situação !!!!! 
 
Ordem do Dia 
 
1 - FUNÇOES DE CONFIANÇA/GRATIFICAÇÕES 



Rol de Funções de confiança e respectivos enquadramentos/GRs, para 
implementação da reestruturação do Plano de Carreira dos servidores 
técnicos-administrativos; 
O assunto foi amplamente discutido, sendo que o relatório apresentado foi muito 
questionado, principalmente a tabela apresentada, os parâmetros utilizados que 
não convenceram alguns conselheiros, com algumas distorções,  os rebaixamentos 
das GRs de algumas funções, o não pagamento para os servidores que tem GR 
incorporada e não está mais na ativa,  teríamos duas tabelas de GRs, os perfis 
ocupacionais apresentados pela comissão, que são idênticos,  das secretárias 
(assessor I, II e III) com valores diferentes de GRs, entre outros. Minha opinião é 
que o assunto é polêmico, gera diversas opiniões diferentes, mas acho que não 
podemos perder esse momento pois é fato que varias funções estão com suas GRs 
totalmente desvalorizadas, cito, como exemplo as funções de supervisor de setor, 
de seção e diretor de serviços, entre outras. A comissão entende que o aumento 
deve ser somente para quem está na ativa, ou seja, para que está no momento 
trabalhando nas funções de confiança, pois fica inviável o pagamento para todos 
nesse momento. O assunto continua a ser discutido na próxima reunião, sendo 
que uma das propostas  foi de atender no momento as funções de confiança que 
recebem GR, e atender posteriormente as funções eletivas e gratificações 
concedidas por atribuição, e de também não atender ninguém e morre esse 
assunto. Veremos cenas do próximo capitulo no dia 18 de  junho p.f. 
 
Item 2 – aprovado 
 
Item 3 – Não houve tempo, será discutido na próxima reunião. 
 
 
Esse é meu relato pessoal, sendo que informações complementares deverão ser 
repassadas por outros companheiros, estou a disposição de todos para 
esclarecimentos, sugestões, críticas e outros.... 
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